

# Pimpin Upacara 17an Bulan November 2023, Wadanpuspenerbad Bacakan Amanat Kasad

**Suhendi - INFORMAN.ID**

Nov 18, 2023 - 07:59



TANGSEL - Wadanpuspenerbad Brigjen TNI A. Yudi Hartono S.Sos., M.M., M.Han bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) pada Upacara 17-an bulan November 2023 bertempat di Lapangan Upacara Mapuspenerbad, Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten. Jumat (17/11/2023) pukul. 07.00 WIB.

Pada Upacara 17-an itu, menjabat selaku Komandan Upacara (Danup) Letkol Cpn Heru Setiawan, Perwira Upacara (Paup) Lettu Cpn Rendra W.S dan

pembaca doa PNS III/b Budi Setia serta pembaca pembukaan UUD 1945, pengucap Sapta Marga dan pengucap Panca Prasetya Korpri yaitu Letda Cpn Julian R, Serda Ida Bagus dan PNS III/b Sudirman.



Dalam amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si. yang dibacakan Wadanpuspenerbad Brigjen TNI Yudi Hartono, menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS TNI AD sehingga sampai saat ini kepercayaan masyarakat terhadap TNI AD masih terjaga dengan baik.

Kasad juga mengingatkan kepada para Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) dalam memasuki akhir Semester kedua Tahun 2023 ini untuk mengecek program yang sudah dijalankan agar di akhir tahun sudah tidak ada anggaran yang tidak terserap (maksudnya dibelanjakan), yang disebabkan keteledoran atau kesalahan administrasi.

Lebih lanjut Kasad juga tidak henti-hentinya mengingatkan bahwa sebentar lagi akan memasuki tahun politik, dimana potensi ancaman terhadap kedaulatan negara dan persatuan bangsa semakin meningkat akibat polarisasi kepentingan politik antar kelompok atau golongan.





“Saya menekankan kembali agar seluruh prajurit TNI AD sebagai alat negara untuk tetap memegang teguh komitmen netralitas dan berdiri di atas kepentingan bangsa dan negara”. Ujar Kasad.

Kemudian disampaikan juga TNI AD harus mampu memainkan peranan sebagai penyejuk suasana dan menjadi katalisator serta pemersatu dari semua lapisan masyarakat, sesuai dengan Visi TNI yaitu PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern dan Adptif) tegas kasad dalam akhir amanatnya.

Turut hadir dalam upacara tersebut, Irpuspenerbad, Dircab Puspenerbad, Dirum Puspenerbad dan Para PJU Puspenerbad serta Personil Perwira Bintara Tamtama dan PNS Puspenerbad, Balakada dan Skadron 21/AAY. Secara umum pelaksanaan upacara bendera 17-an bulan November 2023 di Mapuspenerbad berjalan dengan aman, tertib dan hikmat. (Pen Puspenerbad/Hendi)